



Un nouveau restaurant "La Pataterie" en Charente-Maritime, 16 emplois créés

mercredi 11 mars 2015, par [lpe](#)

1er franchiseur en France en restauration assise, La Pataterie compte désormais 3 restaurants en Charente-Maritime : à Vaux-sur-Mer, Saintes et Rochefort-sur-Mer.

Après avoir été directeur après-vente du secteur automobile, gérant de camping et dirigeant d'une entreprise commercialisant des piscines, Thierry THOMAS réalise aujourd'hui son rêve d'enfant en ouvrant cet établissement à Vaux sur Mer. *" J'ai toujours voulu avoir mon propre restaurant. C'est un rêve de gosse qui se réalise avec La Pataterie."*

Idéalement située sur la route du Zoo de la Palmyre et à proximité de la Côte Sauvage, La Pataterie de Vaux-sur-Mer - 150 places assises - permettra aussi aux vaugeois et aux vacanciers de profiter des beaux jours sur une terrasse pouvant accueillir jusqu'à 50 convives.

Spécialisée dans une cuisine généreuse à base de pommes de terre Samba : pommes de terre au four agrémentées de charcuterie, salades, fondues savoyardes... le tout servi dans une ambiance champêtre (décoration rurale sur boiseries brutes) l'enseigne créée en 1996 en Corrèze vise les 300 restaurants à l'horizon 2017 (elle en compte plus de 190 et a servi plus de 9,5 millions de repas en 2013).

L'ouverture de ce restaurant permet la création 16 emplois en local, appuyé par l'accord-cadre national de l'enseigne avec Pôle Emploi.

Plus : La Pataterie de Vaux-sur-Mer, 98 rue de La Roche